

問 豊間根地区の振興策は

答 地域の拠点となる集会所作る



員
議
明
生
新
地
ち
菊
きく

問 令和5年3月の議会でも指摘したが、山田北IC完成後の新しい豊間根地区の街づくりの方向性の概要是。例えば、桜野踏切付近に新駅を誘致し、三鉄の利用促進を図るなど、新しい豊間根地区の街づくりの端緒とすべきと考えるがどうか。

答 佐藤町長 地域の拠点となる新たな集会施設の建設をはじめ、繫地区の道路改良や田名部地区の圃場整備など、生活環境や農業生産基盤の整備を計画しているほか、山田北IC周辺の活性化を図る取組を進めたいと考えている。

問 羽々の下工業団地までの町道について早

- ◆ 神倉川導流堤を伸ばせないか
- ◆ 豊間根地区案内看板に新・道の駅の内容を
- ◆ 行政区長の負担軽減を

その他の質問



今後の処理が必要な旧女川

一般質問

町長 羽々の下工業団地までの町道の整備計画については、本年度策定する羽々の下工業

団地を含めた山田北IC周辺の工業団地整備に係る基本構想・基本計画において調査・検討していく。

問 町道福士線側溝に蓋かけを

答 要望箇所優先に整備を行う

問 町道福士線の側溝について、蓋かけをして安全に管理すべきと思うがどうか。

答 町長 町道福士線の側溝については、一部区間ににおいて走行車両が降雪時や、すれ違い時に脱輪するとの声をいただいており、車両通行の安全確保のためには、蓋かけや注意表示等の対策が必要と考え

問 検討というのは実施する検討ということか。

答 佐々木建設課長 整備延長は相当の距離と見込まれることから、要望があつた箇所を優先に、順次、年度事業計画を立てた上で事業化を図っていきたい。

問 田の浜地区の女川の災害復旧工事について、3月末で終了したが、旧女川の処理は今後どうなっていくのか。

答 町長 田の浜低地部に改修整備した河川の背後地に従前の水路構造物が残存しており、今

後の土地利用への支障となることから、本年度これを撤去し、造成する予定としている。また、造成までの間は歩行者等の転落事故が懸念されることから、周辺の立ち入りを規制するなど安全対策を講じていく。

答 残存する旧構造物を撤去

問 田の浜地区旧女川の処理は